

Die Verwaltung wird gebeten, das Thema „Kreisfrauenhaus“ auf die Tagesordnung zu setzen. In diesem Zusammenhang bitten wir die Verwaltung um Ausführungen zum aktuellen Sachstand des Neubezugs, dem Umsetzungsstand des neuen Konzepts, auch unter dem Aspekt der Sicherheit der im Kreisfrauenhaus befindlichen Frauen, sowie zur Personalausstattung. Darüber hinaus war der Presse zu entnehmen, dass geplant sei, einen Förderverein zu gründen. Auch hierzu bitten wir um Ausführungen durch die Verwaltung.